

Picaihua celebró sus 143 años de parroquialización con un desfile y sesión solemne

El desfile cívico y la sesión solemne fueron los puntos centrales para conmemorar los 143 años de parroquialización de Picaihua, un sector artesanal, agrícola y gastronómico ubicado al oriente de Ambato.

La Lic. María Fernanda Naranjo, Alcaldesa Subrogante, asistió como invitada de honor a la sesión solemne y dijo que "el GADMA trabaja en estudios y cumple con procesos para atender a las parroquias con obras importantes como alcantarillado, agua potable, vialidad, entre otras. En los próximos días se inaugurarán 5 kilómetros de alcantarillado que beneficiará a unas 200 familias de Picaihua, es una obra que va a mejorar el nivel de vida de las personas, esta parroquia también contará con un moderno estadio con una inversión de 200 mil dólares, en lo referente a vías se está mejorando los accesos a la parroquia con avenidas amplias y renovadas", finalizó la autoridad.

Rommel López, Presidente del GAD Picaihua, argumentó que "esta noble tierra es productiva, con gente amable y trabajadora, con el apoyo de las autoridades seguirá su camino de desarrollo".